

Actualización del Equipo de Liderazgo de la Conferencia (ELC)

Enero de 2025

Jayne C., Presidenta

**Investing in Each Other to Preserve Our Legacy
Invertir los unos en los otros para preservar nuestro legado
S'investir mutuellement pour préserver notre héritage**

El Equipo de Liderazgo de la Conferencia (ELC) es responsable de preparar una Agenda del día de la Conferencia de Servicio Mundial (CSM) que facilite la voz activa y la conciencia de grupo efectiva de nuestra hermandad.

El Comité espera ver a todos los miembros de la Conferencia en la CSM de 2025, del jueves 24 al domingo 27 de abril de 2025, en el Marriott Hartford/Windsor Airport Hotel, Windsor, CT., EE. UU. La llegada de los Delegados está prevista para el miércoles 23 de abril. La visita de Stepping Stones tendrá lugar el lunes 28 de abril.

La invitación al Tema Escogido de la Agenda se publicó en septiembre y se envió por correo electrónico a los Delegados del Grupo 65. El plazo de presentación finaliza el 17 de febrero de 2025. Se seleccionaron tres Delegados para formar parte del Equipo de Tareas sobre el Tema Escogido de la Agenda. El proceso seguirá siendo el mismo que el del año pasado: la Presidenta y la Copresidenta del ELC trabajarán con los Delegados para combinar los temas y se pondrán en contacto con quienes los hayan presentado para asegurarse de que se combinan correctamente. El ELC compartirá los resultados de la votación para todos los asuntos del Tema Escogido de la Agenda. Los dos Temas Escogidos de la Agenda con más votos se debatirán en la Sesión General de la CSM.

Algunos de los temas de la agenda de la CSM incluyen cambios en la política de «Servicios Locales», un debate sobre cómo implementar la política de «Elección del nombre del grupo», una conversación sobre el tema estratégico de la Junta de Administradores (Custodios) sobre «Cultivar a nuestros futuros líderes» y recomendaciones de la participación de Delegados en el ELC para el Equipo de Tareas de Desarrollo de la Agenda.

El ELC continúa trabajando en la racionalización de la agenda de la CSM para proporcionar oportunidades adicionales para el compañerismo y la práctica del Undécimo Paso. Este año, el ELC encuestó a los miembros de la Conferencia en busca de orientación sobre si realizar la afirmación de la CSM de los candidatos a Custodios, de los servidores de la Junta y de los miembros del Comité Ejecutivo para la Administración de Bienes Raíces de forma virtual antes de la Conferencia. La encuesta se envió a todos los miembros de la CSM con tres opciones, incluida la celebración de la sesión en persona. Los miembros de la CSM optaron por llevar a cabo la sesión de forma virtual, y la mayoría seleccionó el sábado 29 de marzo para la conferencia web.

Aunque es posible que no todos los miembros de la Conferencia puedan asistir, el ELC se asegurará de que se alcance el quórum de acuerdo con el Procedimiento 11.e. de la Carta de la Conferencia de Servicio Mundial de Al-Anon.

El ELC también continuó su discusión sobre la reestructuración de la sesión de presentaciones/paso de lista de la Conferencia. Se seguirán realizando más debates y se anunciará un plan perfeccionado en una fecha posterior.

El Equipo de Liderazgo de la Conferencia, compuesto por seis miembros, incluye:

- Presidenta y copresidenta de la Conferencia
- Directora adjunta: Eventos e historia del Servicio Mundial
- Presidenta de la Junta de Administradores (Custodios)
- Directora ejecutiva
- Directora de programas